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高齢者が人生経験を活かしながら、世代を超えた人とのつながりの中で、自身の役割を感じて活躍
していただくとともに、自分らしい生活を続けられるよう健康づくりに励んだり、様々な地域・社会
活動に参加したり、生活に役立つモノ・サービスを活用して、住民一人ひとりが助け合いながら暮ら
せる地域づくりが大切になっていきます。そんな地域づくりに参画ください。 

橋本市で 2 番目と 

なる第 2 層協議体が、 

2 月 8 日（木）、信太 

地区で発足しました。 

この日を含め 4 回 

の準備会を行いまし 

た。夜遅くにも関わ 

らず、ご参加いただ 

き、ありがとうござ 

いました。 

メンバーは区長さん 

を中心に地域から推 

薦された方々です。 

 信太地区は、市の 

西北に位置し、農業を 

中心とした地域です。 

近所同士のつながりが 

比較的強く、日頃から自然と助け合いができて

いるとても素晴らしいまちです。 

しかし、高齢化率が 42％で市全体の 35.2％

より高く（平成 29 年 9 月末現在）、人口減少や

高齢者の交通の問題が潜在しています。メンバ

ーからは、「今のところは何とかなっているが、

移動手段に関しては今のうちに考えておくのは

大変重要」と語られていました。 

2 層協議体では、各地域の方々の困りごとを

集約するとともに、地域の資源も把握する必要

があると思います。ただ、地域には困りごとだ

けでなく、昔からのつながりが地域の強みでも

あるので、うまく組み合わせできればと思って

います。どんな地域づくりを目指すのか、そし

て目指すためにまず、どんなことから取り組む必

要があるのか話し合を積み重ねていければと思

います。一筋縄ではいかず息の長い取り組みだ

からこそ即効薬はありません。だからこそ、メンバ

ーさんが語られていた「今のうちに考えておくのは

必要」ということにつながっていくのだと思いま

す。 

発足を祝してお茶で乾杯

様子 
（裏面へ続きます） 

「(仮称)信太地区第２層協議体」発足!! 

第 1回目の準備会は 8月！半袖の方もチラホラ 

あります。今ある資源や強みを活かした組み合

わせが出来ればと思っています。 

「どんな地域づくりを目指すのか」、そして、

「どんなことから取り組む必要があるのか」を

今後話し合を積み重ねていければと思います。

即効薬はありません。一筋縄ではいかず息の長

い取り組みになりそうですが、だからこそ、メ

ンバーが語っていた「今のうちに考えておくの

は大変重要」という言葉に現実味を帯びてきま

す。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

橋本市で３番目と 

なる第 2 層協議体が、 

2 月 14 日（水）、 

隅田地区で発足しま 

した。 

この日を含め３回 

の準備会を行いまし 

た。夜遅くにも関わ 

らず、ご参加いただ 

き、本当にありがと 

うございました。 

メンバーは区長さん 

を中心に地域から推 

薦された方々です。 

 隅田地区は、市の 

東部に位置し、新た 

な住宅開発が進んで 

おり、新興住宅地と在来地域が混在する地区で

す。橋本東 IC 付近に大規模店舗集積地区が見ら

れ、今後、企業誘致用地の造成も見込まれてい

ます。 

  この日は、協議体の運営に関しての活動費

や第 2層の生活支援コーディネーターを設置す

る必要がある等の説明が行政からありました。 

 その後、メンバーからは、 

「実際の活動の場は、自治会単位だと思うので

どのように進めていけば良いか」 

「地域によっての困りごとは様々なので、どん

な方法が良いのか」 

「実際に活動している人や場合によっては専門

家をこの場に招いてアドバイスや情報を提供し

てもらってはどうか」 

「お年寄りは大切にしないといけない。若い世

代の人も参加できるにはどうしていけば良い

か」等、たくさんの意見がでてきました。 

まずは、今後の活動をどうするか話し合うた

め、定期的に集まることが確認されました。 

発足を祝してお茶で乾杯

様子 

「(仮称)隅田地区第２層協議体」発足!! 

 

信太地区同様に第 1回目の準備会は 8月でした。 

第 2 層協議体設立のための各地区準備会 進捗状況 

 

地区 設置状況 経過 

橋本地区 第２回準備会開催予定（30.3.8） 次回話し合う主な内容は資源の情報交換 

山田地区 第 2 回目調整中 新たにメンバーが加入予定 

紀見地区 2 回目の準備会開催予定（30.3） 2 会場で準備会を開催予定 

隅田地区 協議体発足（30.2.14） 4 月に 2 回目の協議体会議 

恋野地区 第 2 回目調整中 4 月以降に第 3 回目の準備会 

学文路地区 第 2 回目調整中 ミニフォーラムを検討 

応其地区 第 2 回目調整中 新たなメンバーに声掛け 

高野口地区 協議体発足（30.2.8） 3 月に 2 回目の協議体会議 

信太地区 協議体発足（29.12.7） 5 月に 2 回目の協議体会議予定 

 


